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Победители – 
таланты белых ночей

Танцевальный коллектив «Азарт» Сверд-
ловского центра образования принял 
участие во Всероссийском конкурсе «Та-
ланты белых ночей» в Санкт-Петербурге. 

В конкурсе участвовали более 100 коллекти-
вов. Бальная группа из нашей школы в воз-
растной категории 8 лет с танцем «ча-ча-ча» 
завоевала первое место в номинации «Парный 
танец». Группа «Улыбка» возрастной категории 
11–13 лет не знала равных в номинации «Мо-
дерн» с танцем «джаз, модерн». Успеха до-
билась и юные спортсмены группы «Конфет-
ти», занявшие 2 и 3 место с танцами кантри и 
чарльстон соответственно. Поздравляем на-
ших ребят и их руководителя Абакумову Ольгу 
Александровну.

Благодарность пожарным
В середине дня 25 мая по невыяснен-

ным причинам загорелся дом по адресу: 
ул. Старая дача, д. 2. Пожарная бригада 
под руководством начальника караула Олега 
Быролева приехала оперативно, но спасти со-
баку и недавно выстроенный дом не удалось. 
Дом вспыхнул как спичка, пожарным на участ-
ке удалось сохранить лишь хозяйственную 
постройку. Семья Лашковых, проживающая 
с двумя детьми в соседнем доме, выражает 
глубокую благодарность и низкий поклон по-
жарным 102-й части, сумевшим с помощью 
профилактического пролива отстоять от огня 
их дом, расположенный в непосредственной 
близости от полыхающей постройки, и гараж. 

Граждане, убедительно просим вас 
быть внимательными в летний период. 
В случае обнаружения пожара незамедли-
тельно сообщайте по телефонам: 01 или 
8 (813-70) 40-829, с мобильного 112.

Ремонт теплотрассы 
завершается

Во Втором микрорайоне завершается 
ремонт участка теплосетей от здания шко-
лы к домам 49 и 53 с проведением замены 
двух тепловых камер. Таким образом, те-
плотрасса будет закольцована, что позволит в 
случае необходимости проводить ремонтные 
работы без отключения домов микрорайона 
от тепла. Работы проводятся без поврежде-
ния асфальтовых покрытий дорог и тротуаров. 
Ранее теплотрасса проходила над поверхно-
стью земли. Следовательно, в отопительный 
период будут уменьшены потери тепла при 
передаче от котельной к зданиям. По оконча-
нии работ подрядная организация должна по-
сеять газонные травы, что облагородит место, 
где раньше были расположены трубы.

10 июня более чем на трехстах 
участках всем желающим совершен-
нолетним жителям региона были 
предложены бюллетени с пятью кан-
дидатурами, среди них исполняющий 
обязанности губернатора области 
Александр Дрозденко, Татьяна Тюри-
на – главный кардиолог Ленинград-
ской области, которая в итоге заняла 
второе место с результатом 7,4 %, два 
депутата Законодательного собрания 
Ленинградской области – Олег Пе-
тров и Дмитрий Ворновских, а также 
бывший руководитель спецподразде-
ления «Тайфун» Денис Седов. 

Явка была хорошая. По всей обла-
сти она превысила 10%. Кандидаты 
проводили встречи в крупных райцен-
трах области. 

На одной из них 3 июня во Всево-
ложском КДЦ «Южный» собрался пол-
ный зал жителей из всех поселений 
района. Александр Дрозденко рас-
сказал об областных инфраструктур-
ных планах: о строительстве легко-
рельсового транспортного сообщения 
между ст. метро «Ладожская» и горо-
дом Всеволожском, а также между 
ст. метро «Озерки» и Сертолово, о 
создании объездной дороги вокруг 
Всеволожска, об устройстве съезда с 
Кольцевой автодороги на Дорогу жиз-
ни, дополнительного объезда Мури-
но – Новое Девяткино, о возведении 
арендного жилья для молодежи, за 
которое они будут оплачивать только 
коммунальные платежи всего на 15% 
дороже обычной квартиры, о желании 
создать 20 тысяч новых рабочих мест, 
об обязательном требовании к за-
стройщикам жилья строить сразу со-
циальные объекты – детсады, школы, 
медучреждения, дороги и буферные 
зоны с зелеными насаждениями, вы-
делять квартиры учителям, врачам и 
работникам дошкольных учреждений, 
о создании товариществ обществен-
ного самоуправления (ТОС) – аналога 
института старост на селе в населен-
ных пунктах с многоэтажной застрой-
кой, которым на конкурсной основе 
будут выделятся напрямую гранты от 
100 тысяч до одного миллиона рублей 
– на детские площадки, благоустрой-
ство, уличное освещение и др. Поми-
мо выступлений кандидатов со своей 

предвыборной программой, были и 
ответы на вопросы. 

В частности, депутат МО «Сверд-
ловское городское поселение» Алек-
сей Игонин спросил у исполняющего 
обязанности губернатора Александра 
Дрозденко о том, что для такого круп-
ного населенного пункта, как поселок 
имени Свердлова, нет ни одного кры-
того специализированного спортив-
ного зала, и что планирует сделать 
областное правительство в этом на-
правлении. 

Александр Юрьевич ответил, что 
есть совместная с ОАО «Газпром» про-
грамма по строительству крытых мно-
гофункциональных физкультурно-оз-
доровительных комплексов в области. 
В этом году планируется начать рабо-
ты в Бокситогорском, Лужском и Все-
воложском районах, а также согласно 
планам областного правительства бу-
дет организовано строительство «ми-
ни-ФОКов» стоимостью 60 млн рублей 
каждый, и один из них он готов разме-
стить на территории нашего района. 

Тут же в зале присутствовал и гла-
ва администрации Всеволожского 
района В.П. Драчев, которому было 
предложено принять решение о ме-
сте строительства будущих спортком-

плексов и выделить соответствующие 
земельные участки. 

По итогам встречи состоялся кон-
кретный разговор главы администра-
ции МО «Свердловское городское 
поселение» Александра Павловича с 
Владимиром Драчевым, на котором 
Владимир Петрович заявил, что в кон-
це июля 2015 года должна состояться 
торжественная закладка фундамента 
универсального спортивного ком-
плекса, оборудованного бассейном, 
с залами для единоборств и игровых 
видов спорта в Первом микрорайоне.

Глава администрации района со-
общил также, что причиной задержки 
заявленного строительства детско-
го сада на 220 мест является то, что 
ушедший из правительства вице-гу-
бернатор Богачев снял его из про-
граммы областного софинансиро-
вания, как и детсады в Кузьмолово и 
Разметелево. 

– Район не может начинать стро-
ительство, имея только собственные 
финансовые возможности, программа 
софинансирования предполагает уча-
стие на 70% областного бюджета и на 
30% – районного. Причем мы сейчас 
готовы финансировать свою часть, – 
пояснил Владимир Драчев.

Результаты предварительного 
голосования: 

13 сентября впервые за 12 лет пройдут прямые выборы 
высшего должностного лица – губернатора Ленинградской об-
ласти. Партия «Единая Россия» организовала и провела пред-
варительное голосование по определению кандидатуры для 
последующего выдвижения на выборах. 

Александр Дрозденко – 90,1%
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Сергей Котинов, художник
– В мире происходит переоценка 

ценностей. Россия начинает обретать 
свое лицо, свой характер, начинает ак-
тивнее выражать свои интересы. Мне 
это нравится, и я считаю своим долгом 
поддержать действующую власть, ко-
торая проводит эту политику. Я прого-
лосовал за действующего губернатора 
Александра Дрозденко, потому что 
вижу, как многое меняется к лучшему 
в нашей Ленинградской области. Я – 
преподаватель, учу детей рисовать. 
Вижу, как важно, чтобы дети имели 
свое мнение и умели отстаивать его, 
не поддаваясь на заманчивые, но чуж-
дые нашей Родине лживые ценности.

Галина Петровна Бондарева, 
бывший малолетний узник 

концлагерей
– Прийти проголосовать меня при-

гласили из Совета ветеранов. Я с удо-
вольствием пришла сюда, в Дом куль-
туры, и проголосовала за Дрозденко. У 
него хорошая предвыборная програм-
ма – лучше, чем у него, нет ни у кого. 
Про нашего губернатора много инфор-
мации получаю по телевизору, и мне 
она нравится. 

Ольга Алексеевна Малахова, 
медсестра

– Я пришла проголосовать, потому 
что хочу хорошего будущего моим де-
тям. Ознакомилась с информацион-
ными материалами всех кандидатов 
и проголосовала за свою коллегу – 
врача. Думаю, что нужно обязательно 
участвовать в голосовании. Кандидаты 
увидят, что жители поддерживают их 
идеи, голосуют за них, и тогда они бу-
дут стараться выполнять обещанное и 
помогать людям.

Работа депутата Говорят жители

– Отвечу сразу на ваш вопрос, почему 
пошел в депутаты. Раньше здесь была 
только одна партия – «Единая Россия». 
Для того чтобы была конкуренция, оппо-
зиция шесть лет назад, 15 мая 2009 года, 
открыла отделение политической партии 
«Справедливая Россия» в поселке. Я – 
председатель местного отделения. Так-
же являюсь членом бюро Всеволожско-
го районного отделения партии, состою 
во многих региональных комиссиях. На 
прошедших выборах в МО «Свердлов-
ское городское поселение» мы смогли 

провести шестерых депутатов. У нас в 
партии состоит 54 человека, замечатель-
ный коллектив.

К 70-летию Победы и ко Дню защиты 
детей мы все вместе высадили в посел-
ке возле детских площадок и у школы 70 
туй, которые были приобретены депута-
том Законодательного собрания Ленин-
градской области Александром Перми-
новым.

– Расскажите о ваших текущих во-
просах в совете депутатов?

Ко мне как к депутату обращаются 
жители, которые жалуются на плохую 
летнюю уборку в поселке. Депутаты воз-
мущены качеством проводимой уборки 
подрядной организацией, выигравшей 
конкурс по обслуживанию территории 

поселения, они подписали обращение 
к главе администрации А.П. Павловичу. 
Эта организация в свое время сумела 
выиграть конкурс, предложив в процес-
се торгов за выполнение работ сумму на 
62% меньше указанной. Сейчас мы ви-
дим, что у них соответствующей техники 
не хватает. За примерами далеко ходить 
не надо – начался пляжный сезон, а при-
брежная территория не покошена, и так 
далее. Какое решение? Администрация 
должна тщательнее контролировать ра-
боту подрядных организаций, реаги-
ровать на жалобы, которые передают 
жители, должна сообщать подрядчику о 
своевременно невыполненной работе и 
ее качестве. До сих пор ни одного такого 
претензионного письма подрядчикам не 
подготовлено. А ведь на устранение да-
ются в разных случаях от 3-х до 10 дней. 
Контракт с ними заключен до 1 ноября. 
Затем к работе приступят подрядные ор-
ганизации по зимней уборке. 

Мы, работая в МКУ «Единая служба 
заказчика» при администрации муници-
пального образования, занимаемся раз-
работкой документации для проведения 
аукционов согласно принятой депутата-
ми адресной программе. В техническом 
задании на выполнение работ указыва-
ются параметры объектов – размеры, 
количество и прочее, определяются ма-
териалы, которые должны использовать-

ся, разрабатываются сметы и определя-
ются графики и сроки выполнения работ.

– Какие еще вопросы вам задают 
избиратели?

– Самая главная проблема – дом 9 в 
моем округе. В связи с тем что один из 
собственников через суд оспорил вы-
бор в качестве управляющей компании 
ООО «ЖКК», обслуживающей данный 
дом, с конца мая эта организация не 
имеет права производить уборку, вывоз 
мусора, текущий ремонт и прочее. Жи-
тели оказались заложниками ситуации, 
когда старая компания не имеет права 
по суду обслуживать дом, а новая еще 
не выбрана. Я состою в комиссии по вы-
бору новой управляющей компании. В 
середине июня глава администрации 

подписал постановление о том, что до 1 
сентября 2015 года обслуживание дома 
продолжит ООО «ЖКК», а за это время 
будет проведен конкурс и выбрана новая 
управляющая компания.

В прошлом году благодаря актив-
ности старших по дому 9 и старших по 
подъездам удалось включить четыре 
лифта в доме. Строительная компания, 
прокладывавшая воду и электрокабе-
ли, обязалась устроить на месте про-
ведения земляных работ газон. Но пока 
так и не выполнила свое обещание, хотя 
они даже передавали в администрацию 
гарантийное письмо. Дом также вклю-
чен в адресную программу этого года 
на устройство ограждения придомовой 
территории. Есть проблема и в том, что 
этот дом – многоквартирный, большое 
количество людей там приобрели квар-
тиры, но до сих пор не могут оформить 
право собственности на жилье. 

Много вопросов возникает в процес-
се газификации в Овцино. ПКЦ «Газпром 
газораспределение Ленинградская об-
ласть» планирует до 10 августа 2015 года 
закончить разработку проекта, до 1 ноя-
бря получить заключение государствен-
ной экспертизы. Соответственно после 
проведения аукциона начало строитель-
но-монтажных работ по прокладке газо-
провода планируется на конец 2015 года.

Кроме того, планируется в этом году 
установить три пожарных гидранта на 1, 
6 и 10 линиях. Должно быть выполнено 
щебенение всех линий, кроме 8 линии и 
набережной, где оно было произведено 
ранее. По уличному освещению тоже уже 
сделаны расчеты.

Я раньше был депутатом от одного из 
округов во 2-м микрорайоне. За это вре-
мя была сделана дорога по ул. Щербин-
ка, ремонт кровли домов 12, 23, 24, 30, 
45, установлена детская площадка, при-
обретенная депутатом Законодательно-
го собрания А. Перминовым.

– Что вы думаете, как бывший со-
трудник правоохранительных орга-
нов, по поводу помощи полиции в 
виде ДНД – добровольных народных 
дружин?

– Мое личное мнение, что толку от 
ДНД, казаков и прочих непрофессио-
нальных организаций никакого. Гражда-
не должны сами внимательно относиться 
к незнакомцам, не проходить мимо пра-
вонарушений, сообщать обо всех подо-
зрительных ситуациях. Считаю, что про-
веденная реформа правоохранительных 
органов неудачно отразилась на нашем 
поселении – теперь тот же состав по-
лиции обслуживает вдвое большую тер-
риторию – представьте: Новосаратовка, 
поселок имени Свердлова, п. им. Моро-
зова, Дубровка, садоводство «Дунай». 
В день они накатывают более 300 км. 
Очевидно, что не хватает патрульно-по-
стовой службы. Люди, которые работают 
в нашем отделении полиции, старают-
ся, но у них не хватает времени и мощи. 
Могу представить, насколько у них много 
писанины.

Желаю, чтобы люди были добрее друг 
к другу, обращались за подсказкой, что 
лучше сделать, чем, не посоветовав-
шись, «наломать дров».

Юрий Касапу: «Нельзя 
быть равнодушными»

В этом номере газеты дает интервью депутат совета депутатов МО «Свердловское город-
ское поселение» двух созывов, заместитель директора муниципального казенного учреждения 
«Единая служба заказчика» Юрий Васильевич КАСАПУ.
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ИВАННИКОВ О.А., директор 
МУПК «Свердловские Коммуналь-
ные Системы»:

– Причиной создания СКС яви-
лось то, что раньше администрация 
поселения сдавала в аренду органи-
зациям «ЛОТЭ» и «Водотеплоснаб» 
котельные, очистные и другое обо-
рудование, что увеличивало раз-
мер квартплаты в части расходов на 
аренду. 

К тому же эти организации не 
были заинтересованы во вкладыва-
нии собственных средств в обнов-
ление поселкового оборудования и 
сетей. Они работали в первую оче-
редь ради собственной прибыли. 
А СКС – муниципальное казенное 
предприятие, созданное не для из-
влечения дохода, а для обеспечения 
населения теплом, горячей и холод-
ной водой, работающей канализа-
цией. 

Теперь администрация поселка 
имени Свердлова имеет право вкла-
дывать средства в реконструкцию 
очистных, канализационных систем, 
водопровода и теплового оборудо-
вания. Тарифы на тепло для насе-
ления по всей области устанавли-
вает Ленинградский региональный 
тарифный комитет. Здесь у нас нет 
никакой самостоятельности. 

Но благодаря такому подходу в те-
чение трех лет обновлено котельное 
оборудование более чем на 50%, что 
позволило увеличить мощности по про-
изводству тепла, в том числе и на пер-
спективу. В этом году планируется к 
замене 1,5 километра водопроводных 
и канализационных труб, что в два раза 
больше прошлогоднего показателя. Эта 
работа заметно улучшила ситуацию – в 
2013 году произошла всего одна авария, 
когда возле дома 13 прорвало обвет-
шавшую трубу, а 2014 год и вовсе был 
безаварийным. А ведь уже много лет ни-
кто обновлением не занимался – только 
эксплуатировалась инфраструктура, по-
строенная более 20 лет назад.

На предприятии СКС работает 120 
человек. В основном это рабочие специ-
альности – слесари и машинисты, ИТР 
всего 11 человек. 

Если говорить о насущных проблемах, 
то это, конечно, техника. У нас в качестве 
аварийного автомобиля используется 
«Газель», есть еще ассенизаторская ма-
шина для откачки и очистки. К счастью у 
СКС только-только появился собствен-
ный самосвал и экскаватор, а раньше 

при авариях технику приходилось арен-
довать, но это не всегда получалось бы-
стро и вовремя.

Энергетическая 
надёжность 

посёлка
Многие знают, что существует про-

блема с получением дополнительной 
электрической мощности от «Ленэнер-
го». Раньше регулярно происходили 
сбои в электросети. 

Чтобы избежать перебоев с подачей 
воды и тепла для жителей обоих микро-
районов, за счет застройщиков был 
установлен газогенератор на 300 кВт, 
который вкупе с новым генератором в 
котельной № 9, бензиновым генерато-
ром на Ермаке и одним передвижным 
генератором на 200 кВт обеспечит ком-
мунальные системы собственным элек-
тричеством. 

Ведь даже если в домах отключится 
свет, мы сможем продолжать постав-
лять воду и тепло, а системы водоснаб-
жения и водоотведения будут работать 
бесперебойно. В дополнение к этому у 
нас теперь есть возможность восполь-
зоваться резервным топливом, как того 
требует Ростехнадзор. Это на случай, 

если с электричеством пропадет и газ. 
Приобретены емкости, насосы и универ-
сальные горелки для работы котельных 
от дизельного топлива. 

В связи с тем что в поселке планиру-
ется активное строительство социаль-
ной инфраструктуры – детсада, ФОКа, 
подключение домов для переселения 
жителей из аварийного жилья и др., мы 
увеличили мощности котельной на 10 
МВт, а в 2016 году планируем установить 
дополнительный котел на 20 МВт.

Для обеспечения независимости по-
дачи холодной воды в 2015 году будет 
проведена «закольцовка» трубопроводов 
большого диаметра и установка 6 отсе-
кающих задвижек, что позволит в случае 
аварии на трассе не отключать весь по-
сёлок, а только аварийный участок.

Застройщики новых многоэтажных 
домов, располагающихся за Западным 
проездом, по нашему требованию долж-
ны будут к лету провести современную 
пластиковую трубу от ВОС (водоочист-
ной станции) до дома № 1 методом про-
кола. Это обеспечит водой новые дома 
без уменьшения давления в трубах в уже 
существующей системе.

Почему 
в кране мутная вода

– Жалобы населения на цвет воды в 
водопроводе обоснованны. Мы регу-
лярно проводим экспертизы воды, по-
ступающей в квартиры. Все показатели 
в норме, даже «мутность» находится в 

верхних допустимых пределах. Причи-
ной последней являются ржавые трубы, 
иловые осадки, а в весенний период 
– паводковые воды. На очистных про-
водится обеззараживание воды путем 
хлорирования. К сожалению, очистные 
давно устарели и требуют модерниза-
ции. 30 лет назад там были установлены 
обыкновенные песчаные фильтры. И вот 
уже 20 лет никто ими не занимался – с 
тех пор как Невский керамический завод 
прекратил свое существование. 

Совет депутатов выделил бюджетные 
средства на 2015 год, а мы совместно с 
администрацией поселения проводим 
экспертизу объектов и планируем вы-
полнить проект реконструкции ВОС в 
обоих микрорайонах. Это значительные 
суммы, поэтому смею предположить, что 
красивую прозрачную воду мы увидим с 
вами не раньше, чем через два-три года. 
Но уверяю вас, что и сейчас вода являет-
ся питьевой – я и сам ее пью.

– С 2013 году в ответ на мои 
запросы чиновники комитета 
отвечали, что установка свето-
форного объекта на дороге об-
щего пользования регионально-
го значения «Санкт-Петербург 
– завод им. Свердлова – Все-
воложск» будет осуществлена 
в запланированные сроки, но 
сроки год от года менялись. 

15 июня я разговаривал лич-
но с председателем комитета по 

дорожному хозяйству Михаилом 
Юрьевичем Козьминых, который 
заверил, что в течение этой не-
дели должно пройти утверж-

дение технического задания и 
документации на устройство 
светофорного объекта. За-
тем  45 дней будет проводиться 

обязательная конкурсная про-
цедура по выбору подрядной 
организации, потом произойдет 
подписание договорной доку-

ментации с выигравшей тендер 
организацией, которая в тече-
ние двух месяцев должна будет 
выполнить требуемые работы. 

При соблюдении всех выше-
перечисленных сроков свето-
фор на перекрестке мы можем 
ожидать к ноябрю-декабрю 
2015 года. Очень хочется на-
деяться, что это будет уже 
окончательный срок установки 
светофора.

Жизнь посёлка

Компетентный ответ

Что такое С.К.С.?
На днях парк спецтехники в гараже СКС пополнился двумя красавцами – желтым экскава-

тором «Вольво» и отечественным самосвалом Горьковского автозавода. Предприятие МУКП 
«СКС» обслуживает котельные, теплотрассы, обеспечивает работу водоочистных сооруже-
ний, канализационных очистных сооружений, а также канализационных насосных станций, 
предотвращает аварийные ситуации на них.

Долгожданный светофор
Регулярно на перекрестке у «Магнита» мы видим автомобильные аварии. Переписка 

руководства поселения с чиновниками комитета по дорожному хозяйству области длится 
несколько лет. Комментирует ситуацию с долгожданным светофором глава МО «Свердлов-
ское городское поселение» Валерий Тыртов.

ИВАННИКОВ 
Олег Александрович. 
Директор муниципаль-

ного унитарного казенного 
предприятия «Свердловские 
Коммунальные Системы». 
Высшее образование инжене-
ра-механика получил в Пуш-
кинском сельскохозяйствен-
ном институте. 

Из опыта работы – 10 лет 
руководил совхозом в Вы-
боргском районе Ленинград-
ской области, 10 лет работал 
директором ЖКХ в одном из 
районов Псковской области, 
затем – заместителем дирек-
тора Службы заказчика в Вы-
боргском районе. С 2013 года 
возглавляет МУКП «СКС». Сын 
Андрей окончил 2-й класс 
Свердловской школы и зани-
мается в ансамбле народных 
инструментов «КЛАД».

К юбилею Победы Олег Иванников подарил 
ель Дому-интернату для престарелых
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Благодарственные письма от имени главы 
МО и главы администрации МО «Свердловское 
городское поселение» получили сотрудники 
Краснозвездинской поликлиники:

Татьяна Кузьминична ЖАРКОВА – рентгенла-
борант,

Людмила Александровна КАЛАШНИК – ме-
дицинская сестра,

Ольга Алексеевна МАЛАХОВА – медицин-
ская сестра,

Екатерина Александровна ТИЩЕНКО – врач-
стоматолог,

Наталья Николаевна ФИНК – медсестра 
участкового терапевта.

От главы МО Валерия Тыртова вручили подарок 
поликлинике – пылесос, а депутаты женщинам-ме-
дикам подарили букеты цветов. 

На сцене артисты исполнили ряд эстрадных 
номеров. В том числе был продемонстрирован ви-
деоролик выступления команды КВН Краснозвез-
динской поликлиники, с которым она завоевала 
второе место среди всех медицинских учреждений 
Всеволожского района. Это выступление показало 
наших врачей и медсестер в совершенно неожи-
данном ракурсе – как веселых и жизнерадостных 
людей, которые умеют и любят шутить. 

Конкурс КВН среди медиков проходил 11 июня 
во Всеволожском ДК в честь 125-летнего юбилея 
Всеволожской клинической межрайонной больни-
цы, к которой относятся все государственные ме-
дицинские организации района. 

В честь праздника там были награждены луч-
шие по профессии. Лучшим руководителем ме-

дицинского учреждения назван главный врач 
Краснозвездинской поликлиники Алексей Вячес-
лавович Петухов. Почетными грамотами и преми-
ями награждены: Чайкина Зинаида Петровна за 
многолетний добросовестный труд удостоена по-
четным званием «Золотой ветеран» (имеет стаж 
работы 50 лет и до сих пор трудится в поликли-
нике), Татьяна Тимофеевна Малахова – медсе-
стра-лаборант, Сироткина Анастасия Петровна 
– медсестра-стоматолог, Шполтакова Нина Вла-
димировна – участковый врач-педиатр. 

Вручали благодарности в том числе Констан-
тин Александрович Харитоненко – заместитель 
комитета по здравоохранения Ленинградской об-
ласти по лекарственному обеспечению (ранее его 
трудовой путь был связал с Краснозвездинской 
поликлиникой, где он работал главным врачом) и 
Константин Викторович Шипачев – главный врач 
Всеволожской КМБ.

От всей души поздравляем с праздником ра-
ботников здравоохранения, всех, кто посвятил 
свою жизнь самой человечной профессии! Жела-
ем им самим нескончаемой энергии и здоровья! 
Отдельно совет депутатов МО «Свердловское го-
родское поселение» поздравляет главного врача 
поликлиники Алексея Петухова и коллег-депу-
татов с профессиональным праздником: старшую 
медсестру Наталью Семенову и врача-педиатра 
Евгения Чекирева.

Краснозвездинская 
медицина на высоте

Здесь мы живём

Традиционно в третье воскресенье июня отмечается День медицинского работника. 
В нашем поселке живет много бывших и действующих сотрудников Краснозвездинской 
поликлиники. В канун праздника медиков поздравили в КДЦ «Нева». 

Поздравляем 
юбиляров!

С 90-летием поздравляем жителей на-
шего поселка Петрову Евдокию Георгиевну 
и Герасимову Марию Владимировну, 

с 85-летием – Борисову Прасковью Алексеевну и Калини-
ну Ольгу Михайловну, 

с 80-летием – Битис Илмара Вильевича, 

с 75-летием: Преснухину Аллу Николаевну, Михайлова 
Владимира Ивановича, Утяганова Тамергалея Хасьяновича.

Также поздравляем уважаемых жителей с юбилеем: Печко 
Фаину Марковну, Тиханову Галину Сергеевну, Бедореву Гали-
ну Ивановну, Федорову Надежду Михайловну, Калугу Галину 
Павловну.

Отдельно хотим поздравить членов Совета ветеранов: По-
летаеву Наталью Анатольевну, Котову Надежду Ильиничну и 
с огромным удовольствием наших уважаемых долгожителей: 
Куликову Зинаиду Михайловну с 92-летием, Шувалову Анну 
Васильевну с 97-летием и Чемоданову Алефтину Ивановну 
со 102-летием!

Совет ветеранов МО «Свердловское городское поселение»

ГЕРБ
 МУНИЦИПАЛЬНОЕ ОБРАЗОВАНИЕ  

«СВЕРДЛОВСКОЕ ГОРОДСКОЕ ПОСЕЛЕНИЕ» 
ВСЕВОЛОЖСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА 

ЛЕНИНГРАДСКОЙ ОБЛАСТИ
АДМИНИСТРАЦИЯ
ПОСТАНОВЛЕНИЕ 

15 июня 2015 г.  № 290 
г.п. им. Свердлова
Об общественном совете при главе администрации муниципального 

образования «Свердловское городское поселение» Всеволожского му-
ниципального района Ленинградской области 

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 г. № 131-ФЗ «Об 
общих принципах организации местного самоуправления в Российской Фе-
дерации», Федеральным законом от 25 декабря 2008 года № 273-ФЗ «О 
противодействии коррупции», Областным законом Ленинградской области 
от 17.06.2011 N 44-оз «О противодействии коррупции в Ленинградской об-
ласти», Уставом МО «Свердловское городское поселение», в целях развития 
институтов гражданского общества и всестороннего учета интересов на-
селения муниципального образования при реализации органами местного 
самоуправления вопросов местного значения, предупреждения коррупции и 
борьбы с ней, предотвращения межнациональных конфликтов на территории 
муниципального образования администрация МО «Свердловское городское 
поселение» постановляет:

1. Образовать Общественный совет при главе администрации муници-
пального образования «Свердловское городское поселение» Всеволожского 
муниципального образования Ленинградской области ( далее – Обществен-
ный совет).

2. Утвердить Положение об Общественном совете согласно приложению 
к настоящему постановлению. 

3. Опубликовать настоящее постановление в приложении «Невский берег» 
к газете «Всеволожские вести» и разместить постановление на официальном 
сайте МО «Свердловское городское поселение» в сети Интернет.

4. Контроль за исполнением постановления оставляю за собой.
Глава администрации Павлович А.П.

С приложением к постановлению вы можете ознакомиться в администра-
ции МО «Свердловское городское поселение» .

ПОПРАВКА
В прошедших номерах газеты «Невский берег» произошла до-

садная опечатка. Вместо Федунова Евгения Михайловна следует 
читать Седунова Евгения Михайловна. При подготовке номера 
были перепутаны местами фотографии учеников 9 класса Бес-
смертного Эдуарда и Баранова Егора. Приносим свои извинения.

Татьяна Малахова и Зинаида Чайкина

Команда КВН Краснозвездинской поликлиники

СООБЩЕНИЕ
Администрация МО «Свердловское городское поселение» допол-

нительно сообщает, что  9-10 июля 2015 года проводятся  публичные 
слушания по проекту о внесении изменений в Генеральный план МО «Сверд-
ловское городское поселение» и Правила землепользования и застройки 
территории МО «Свердловское городское поселение». График организации 
проведения собраний по обсуждению Проектов опубликован в газете «Всево-
ложские вести», приложение «Невский берег» № 12 от 10 июня 2015 г.

Глава администрации  А.П. Павлович


